

Weihnachtliche Projekttage an der Pestalozzi Grundschule

Pestalozzi Grundschüler spenden 2000 Euro an das Pilgerhaus in Weinheim

Vom 03.12 – 05.12.2025 stand die Pestalozzi Grundschule ganz im Zeichen der Vorweihnachtszeit. Im Rahmen der jahrgangs- und klassenübergreifenden Projekttage zum Thema Weihnachten bastelten, gestalteten und werkelten die Kinder mit viel Kreativität und Begeisterung. Dabei entstanden zahlreiche liebevoll gestaltete Weihnachtsartikel, die am Freitag auf dem schulischen Weihnachtsmarkt im Schulhof präsentiert wurden. An festlich geschmückten Ständen verkauften die Schülerinnen und Schüler mit den Lehrkräften ihre Bastelarbeiten und sammelten so fleißig Geld. 2000 Euro vom Erlös, wird die Pestalozzi Grundschule an das Pilgerhaus in Weinheim spenden.

Die Stimmung auf dem Schulhof war weihnachtlich ausgelassen. Der Duft von frisch gebackenen Waffeln, Popcorn und heißem Kinderpunsch lag in der Luft. Für die Erwachsenen wurde zudem Glühwein angeboten. Lichterketten, Tannenzweige und liebevolle Dekorationen sorgten für eine gemütliche Atmosphäre und machten den Weihnachtsmarkt zu einem besonderen Erlebnis für Kinder, Eltern, Großeltern und Lehrkräfte.

Die Projekttage und der Weihnachtsmarkt waren ein voller Erfolg und zeigten eindrucksvoll, wie Gemeinschaft, Kreativität und weihnachtlicher Zauber an der Schule gelebt werden. Danke an alle, die zum Gelingen dieser tollen Aktion beigetragen haben.